

3 de febrero de 1977

Eduardo Carrasco  
25 rue Jules Michelet, App. 281  
92700 Colombes, France

Querido compañero:

No sabes con cuánto gusto he recibido el disco de Quilapayún con el poema mío y la hermosa música y ese arreglo que levanta el ánimo e inspira a seguir adelante en nuestra lucha. Lo he escuchado con profunda emoción y los compañeros que lo han oído aquí también comparten mi entusiasmo. Estoy contentísimo y espero que podamos seguir colaborando, así en equipo, como debe ser, para producir poesía y música juntas que sean un orgullo para nuestro pueblo ahora, en su resistencia, y mañana en el día del regreso. Mi esperanza es, y lo digo bien sinceramente, que algún día podamos cantar juntos esta Patria en alguna plaza de Chile, y sentir que, por fin, estamos de vuelta.

Les envío con mi admiración y agradecimiento fraternal para todos los compañeros de Quilapayún este primer número de la revista que hemos empezado a sacar, ofreciéndoles sus páginas para que colaboren, tanto a ustedes como a otros compañeros a quienes no hemos podido mandársela aún. Es un modesto esfuerzo, pero seguirá creciendo. Ya tenemos el segundo número en prensa.

Otra vez, gracias, y reciban mis cariñosos saludos y mis deseos de que nos mantengamos juntos hasta la victoria.

Un abrazo,

  
\_\_\_\_\_